

Shanghai 2017: Mercedes-Benz zeigt neue S-Klasse

Auf der Auto Shanghai (21.-28.4.2017) zeigt Mercedes-Benz die Weltpremiere der neuen S-Klasse. Das Fahrzeug verfügt über neue Assistenzsysteme, neue Komfort-Features, neue Motoren und weitere richtungsweisenden Technologien. Außerdem gibt das Showcar „Concept A Sedan“ erstmals einen Ausblick auf die nächste Generation der erfolgreichen Kompaktwagenfamilie.

Asienpremiere feiern in Shanghai der überarbeitete Kompakt-SUV GLA und das Sondermodell Smart Forfour Crosstown Edition. Mercedes-AMG führt darüber hinaus die 43er Modelle von GLC, C- und E-Klasse nun auch in China ein.

Am Messestand begrüßt Mercedes-Benz seine Besucher im „Silver Flow“-Ambiente. Die dynamisch geformte Großskulptur aus silbernen Lamellen zieht sich - optisch freischwebend - über dem insgesamt 3550 Quadratmeter großen Messestand. Sie verbindet sich mit der zentralen Medienfläche zum Bühnenraum und schafft die perfekte Atmosphäre für die Präsentation der Modelle mit dem Stern. Insgesamt zeigt Mercedes-Benz Cars 36 Fahrzeuge. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz S-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler